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•I 
// contributo delle Province 
al piano di sviluppo 

j Un piuito di | 
I riferimento I 
* a* 

e di lotta 
L'Untone delle Province ha 

rimeiso at presldente del Co-
mitato per la programmazlo-
ne regionale due documentl 
come contributo autonomo al
ia tedazione del piano di svi
luppo economtco e soctale 
del Lazio. Con questo atto si 
conclude una fase di impe-
gnatlva partecipazione degli 
Entl locali alia formazione 
delta politico di programma-
tlove regionale. 

La terza Conferenza del 
Consign provinciali & stato tl 
momcnto piii saliente e si-
gnificalivo del processo per 
la determinazione degli o-
rientamenti polttlci del piano. 
Un peso notevole hanno pure 
esercttato nell'opinlone pub-
blica e suite forze polltiche 
i dibattiti promossi dai Co-
muni, soprattutto net conve-
gnl di comprensorlo. Queste 
discussiont hanno favorito la 
conoscenza del problemt ad 
un piii alto livello, hanno per-
messo la diffusione di una 
vlsione organlca ed unitaria 
del Lazio, hanno fatto matu-
rare piu consapevolmente la 
eslgenza di una politico re
gionale. Vn ruolo speclfico e 
stato svolto, in questa fase, 
dall'lstituto di studl e di ri-
cerche economico-sodall aPla-
cldo Martini», fondato e ft-
nanziato dalle Province. Que
sto organismo ha dovuto su-
perare non poche dlfflcolta po
lltiche, tecnlche ed anche di 
gestione, ma e riuscito ad af-
fermarsl net suoi compiti istt-
tuzlonali, come centro di rt-
cerca e di etaboraztone sden-
tifica, a sostegno dell'opera 
delle Province. 

II compimento degli studl 
net diversi campi dell'econo-
mla e delta organizzazione ci
vile del Lazio — secondo la 
metodologia predisposta dal 
CRPE, e vol, sulla base di 
questt studl, la formulazlone 
del lineamenti del piano, ac-
colli come base vallda per la 
redazione finale del program-
ma regionale, costltuisccno le 
due principall manifestazioni 
delta vita deU'Istltuto. E' un 
lavoro assal utile quelto che 
e stato compiuto da valo-
rizzare soprattutto contra le 
continue ed insidlose manovre 
del membri del P. Martini che 
aglsvono per soffocare le sue 
prospettlve di sviluppo. 

L'ampiezza dell' indagine 
(8.400 pagine) e la valtdlta 
delle conclusion^ sono state 
riconosciute dal Vassemblea 
dell'Unione regionale delle 
Province U 25 luglio. 

I comunisti hanno espres
so, neUe varie sedt mteressa-
te, un voto complessivamenie 
favorevole su questi docu
mentl, at termine di discus-
sioni vtvoct, aspre e lunghe, 
net corso delle quali non so
lo tie dovuto liqutdare le va-
cue • sterili poslzionl delta 
destra, ma soprattutto conte-
nere e respingere le molteplt-
ci presslonl moderate, prove-
nienti dall'interno delta demo-
crazia cristiana e dello schie-
ramento di centro-sinistra. 

Questa lotta politico, resa 
viva dai riferimenti continui 
e diretti alia realta sodalmen-
te drammatica, ha consentlto 
la costruzione di uno schlera-
mento unltarlo che e stato in 
grado di battere le vecchie 
impostazionl e grazie soprat
tutto alia vlgorosa carlca rin-
novatrice degli amminlstratori 
locali, ha potato far premie
re una tinea dt profonda tra-
sformazione deu'economta e 
delta societa laziale. 

Una tinea doe di sviluppo 
generate, unltarlo, equillbrato, 
In grado di sanare I profondi 
squilibri attuall del territorio 
e deU'apparato produttlvo; 
una politico di rinnovamento 
che deve poggiare su scelte 
nuove, che muovano nella dl-
rezione opposta a quella flno-
ra seguita dal governo. 

L'obiettico di fondo dl que
sta politico e la plena utiliz-
tazione di tutte le risorse di-
sponibili ed in prtmo luogo 
delta forza dl lavoro, raggiun-
gendo uno stato di plena oc-
cupazione, asslcttrando it ml-
glioramento generate delle 
condizioni socicdi e civili del
le popolaziont, promuovendo 
drastlcamente lo ristruttura-
zione del territorio. 

Lo strumento prima ed es-
senziale per it conseguimento 
dl questi fini sociali e 1'indu-
strializzazione, da compiersl 
su vasta scala e con una co-
spicua dotazlone di mezzi. La 
dislocazione deU'apparato pro-
duttivo net territorio del co-
mune di Roma e ampie aree 
delta regione deve correggere 
e superare I'attuale squmbra-
to rapporto tra il capoluogo 
e Ventroterra. La creazione di 
un ristema urbano-produttlvo 
caratterizzato dalla presenza 
dl piii centri di attrazione de-
mograflca e di sviluppo eco-
nomico, e la condizione ne-
cessarla, per eancellare le con-
seguenze rovinose dello strut-
tura monocentrica del Lazio. 

Inoltre si riconosce come 
fondamentale una politico di 
inlervento in agricoltura che 
non sia ispirata dall'tndirizzo 
delta sola effidenza prodvt-
tivistlca. che pud alterare ir-
rimedlabilmente il precario 
staio esistente net settore. 
L' impresa diretto-coltivatrtee 
e la forma dt condutione me-
gllo rispondente alle esigeme 
del sistema economico e so-
dale delta regione e, quindi, 
deve essere dlfesa e potenzia-
ta con investimenti rivolti so
prattutto alia costruzione di 
un movlmcnto cooperative e 
dl una nuova rete distribute 
va, alio scopo di trasformare 
it piii rapidamente possibile 
le attuall strutture agrarie. di 
aumentare il reddlto di chi 
lavora e la capadta concor-
renziale dd prodotti. Urgen-
te, In questo quadro dl rin-

novamento delle campagne, 6 
la rlmoziune dl tuttt I con-
tratti e di tutte le tstltuzionl 
arcaiche, decisamente supera-
te sul piano economico e so-
dale. 

In questa sede non si vo-
gliono approfondlre t vari 
aspettl delle elaborazionl com-
piute; altrl ne segutranno per 
tllustrare piu dettagllatamen-
te le varie parti. Oggi si vuole 
soprattutto sottolineare il sen-
so delle scelte generall che 
sono state compiute ed indi-
care ai compagni ed ai lavo-
ratori che con questi docu
ment. viene confermata la ne-
cessita dt camblare politico. 
La creazione infatti di 480.000 
nuovi posti dl lavoro in IS 
annl, e quella di 370.000 po
sti net solo settore industria-
le, nello stesso perlodo. I'in-
vestimento di 2.400 miliardi 
net primo quinquennia per 
20.000 posti nell'lndustrla indi-
cano chtaramente la dimen-
sione del probteml che devo-
no essere affrontatl, danno la 
misura delle responsablllta 
polltiche che gravano sulla 
Democrazia cristiana per ave-
re impedlto uno sviluppo eco
nomico equillbrato, solledta-
no I'attuazione dt un movi-
mento dl massa per tmporre 
at governo I'accogltmento di 
questi obiettivt e degli orten-
tamentl politid da cui discen-
dono. 

L'Ente regtonale dt sviluppo 
in agricoltura per promuove-
re e coordlnare I'aztone nelle 
campagne; I' Ente regtonale 
del trasportl per rlordlnare 
il sistema, dando la premi-
nenza at mezzo pubbtlco su 
quello privato; una socletd 
finanziarla regionale a preva-
lente capitate pubbllco che 
garantisca it credito per una 
determinata politico Industria-
le; un ruolo nuovo delle Par-
tedpazionl statalt che indda 
con una sua cospicua e ca-
rattertstlca presenza, net pro
cesso dt industrializzazione 
del Lazio; Vadeguamento delle 
funzionl del compiti dd Co-
muni e delle Province alia 
nuova fase della programma-
zlone e la istltuzione della 
Regione, sono obiettlvi chia-
ramente posti ed indicatl net 
documentl dell'Unione regio
nale. 

Per questi obiettlvi btsogna 
ormat sviluppare Vlnlziattva 
politico ed organizzare 11 mo-
vlmento. II processo unltarlo 
sviluppatosi tra git ammini-
stratori comunalt e provincia
li, deve stimolare Vazione co-
mune del lavoratort e del dt-
tadini. I prindpali protago-
nisti di questa azione donran-
no essere gll operal, i conta-
dlnt, i giovanl; il Piano, nella 
sua presente formulazione ed 
in quella deflnitiva del CRPE, 
dovra diventare un punto di 
riferimento costante per ogni 
futura impostazione di lotta. 
E' questo della lotta tl modo 
mlgltore per smontare sul 
nascere ognl manifestazione 
demaqogica e strumentale del
la DC e degli altri partiti del 
centro-sinistra. che costante-
mente non mancheranno di 
altrlbulre a se stessi il merito 
del Piano regionale e del suoi 
contenutt. 

Giovanni Ranaili 

CStiq giudiiKir ia 

Sipari» per nascondere 
la marea del cemento 

Polizia soffo accusa 

Verra aperta un'inchiesta sui 
superiori dell'agente assassino? ? 

/ Kgli accusant): «Se gU esposti di nostra madre fossero stati presi 
in considerazione la tragedia non sarebbe accaduta» • Confer-
mato che Vuomo voleva cestringere la moglie a tornare con lui 

Confermato: Armando del 
Mast.ro, l'agente assassino di 
Centocelle, ha ucciso la rno-
glie perchfe questa, dopo an
nl ed anni di vita in comune, 
dopo aver sopportato l'ira, le 
percosse, i maltrattamenti del 
marlto, l'aveva abbandonato. 
L'uomo era rimasto solo nel-
l'appartamento di via delle 
Sequoie: anche i flgli aveva-
no seguito la madre. E ieri 
hanno confermato agli inve-
stigatorl della Mobile che il 
padre era manesco, 11 picchia-
va spesso anche senza ragio-
ne. Lo stesso hanno ripetuto, 
ripetono, i parenti, i cono-
scenti occasional! della cop-
pia: insomma Armando del 
Mastro era dawero un vio-
lento, uno che, quando be-
veva un gocclo piii del solito, 
diventava cattivo e inflerJva 
sulla moglie. 

A questo punto si pud ben 
porre un interrogativo dram-
matico: la tragedia poteva es
sere evitata? I flgli dell'agen
te ne sono convinti: non sa
rebbe successo nulla, dicono, 
se i colleghi dell'assassino a-
vessero preso sul serio la don
na. Quanle volte Anna Bus-
setti ha presentato esposti 
contro il marito? Tante volte, 
ma mai i superiori dell'uomo 
l'hanno presa sul serlo. Le 
hanno sempre risposto con 
una scrollata di spalle: « So
no cose private, cose vostre: 
sbrigatevele in famiglia », so
no arrivati a risponderle. 

Cosl, anche per colpa di 
questi superiori, e ftnita in 
tragedia. Ed ora l'opinlone 
pubblica e scossa, perplessa: 
non pub non chlede 
che sf e permesso ad un agen-
te, ad uno che va in giro ar-
mato cioe, di continuare a pic-
chiare moglie e flgli, di ubria-
carsi quando un qualsiasi cit-
tadino, accusato di maltrat
tamenti, viene come minimo 
difhdato? E se 1 superiori del 
Del Mastro non erano sicuri 
delle accuse della donna, per-
che non hanno almeno pro-
mosso un'indagine? 

Insomma la polizia e sotto 
accusa. Forse verra apprtA una 
inchiesta sul superiori dell'a-
gome assassino: e il minimo 
che prefetto e questore pos-
sano fare. 

Intanto si sono appresi al
tri particolari sui moment! 
culminant! della tragedia. Ad 
essa, come e noto, ha assist i-
to Ciro, il quinto figlio della 
coppia, un ragazzino di appe-
na 13 annl. Armando del Ma
stro, che era in divisa, era 
andato a cercare la moglie nel 
negozietto di via del Ciclami-
ni: davanti al figlio le ha chie-
sto di tornare con lui, ma An
na Bussetti gli ha risposto di 
no, che ne aveva gia sopporta-
te troppe. 

A questo punto l'agente e 
uscito: e andato a chiamare 
la signora Edvige Senesi, 
proprietaria dell'attiguo ne-
gozio di abbigliamento, l'ha 

Entro la fin* dall'anno <«• 
ran no prontl i prlml du« edl-
ficl dalla eltta giudiziaria: il 
palazzo dalla pretura civila a 
quallo dalla pratura panala, I 
problem! cha ora rlmangono 
da rijolvtra, par porra la 
m eltta » in condition* di fun-
xlonara, sono innanil tutto 
qualli della jistamaxlon* ur-
banlittca del complejio, alia 
quale deve prowedere il co
mune. Ma il Campldoglio, 
principal* reipontabilo dells 
marea di cemento cha In que
sti annl ha preso d'assedio la 
zona, malgrado i progelti • i 
ftnanztamenti slano prontl, an-
cora non si decide a dare 
corso al lavori di sua corn-
pet enza. Per porra in qua'-
che modo riparo al l * «brut -
ture » che clrcondano la « elt
ta giudiziaria», i progettlstl 
architect Peruglnl « Monte-
duro, hanno ideato di far* 
costruir* tutto intomo a| nuo
vi edlficl, a ridosso dalla 
marea dl cemento, del « tell 
prospettlci». Si tratta di mu-
ri coiorati, di alberl, slepi 
di verde, del vert • propri 
ripari che dovrebtwro d*ti-
mlUra la eltta • quasi co-
stringer* II visitator* * rlvol-
gere costantemente lo sguar-
do verso gli *dlficl giudiiia-
r i . E' una solution* di rlple-
go, certo, eh* — com* di-

1 mottra la foto — porter* un 
I rimedio ben limitato. La ma

rea di cemento fc proprio a 
I ridosso dell* nuova costrv-
. xionl, sia nel lato di piazza-

I * Clodio eh* della colllna 
i dl Mont* Mario. 

Questa seUimana 

Autisti delle poste 
scioperano 7 2 ore? 
Si e svolta sabato, indetta 

dai tre sindacati dei poste-
legrafonici, l'assemblea degli 
autisti dei servizi postalL La 
categoria e in lotta da una 
seUimana in conseguenza dei 
tagii apportati dairammini-
strazione alia ,-strtbuzione 
accessoria. 

Nel corso dell'assemblea so
no stati esaminati i risultati 
degli incontri con i dirigenti 
provinciali i quali si sono di-
chiarati convinti della nossi-
bilita di accoglieic le richie-
ste dei dipendenti. Nessuna 
decisione pert i dirigenti pro
vinciali hanno preso essendo 
assenti da Roma il mlnistro 
e il direttore generate i quali 
tomeranno in sede martedl. 

L'assemblea ha deciso per il 
momento di proseguire la 
lotta nelle forme in atto. cioe 
effettuando il solo orario di 
obbligo, dando pero nandato 
ai sindacati di proclamare 72 
ore di lotta. se i risultati de
gli incontri sinora avuti non 
avranno seguito. E' stato gia 
previsto uno sciopero per le 
giornate dl giovedl, venerdi e 
sabato prossimi. 

Lined, riuntone 
del comitate della 
programmazione 
Gli obiettlvi general! del 

programma di sviluppo eco
nomico saranno deflniti nel 
corso di una riuntone del co-
mltato regionale per la pro
grammazione che si terra lu-
nedl 18 alle ore 17, anziche 
oggi. La riunlone partira dal-
resftme del documento predi-
sposto dal CRP ed approva-
to aU'unanimita dal gruppo 
di lavoro. 

Floricoltori: 
soltanto 

promesse 
L'assessore ai txibuti Tabac-

chi, ai primi di luglio aveva 
annunciato, nel corso di una 
assemble* di produttori di 
fio/i dl Nemi, che qualche 
giorno dopo il dazio sui fiori 
sarebbe stato ridotto tramite 
la formula dell'aumento della 
tara che sarebbe stata por-
tata al 90 per cento. 

Si ricordera che, dopo la 
assurda decisione del comune 
di Roma di elevare I'lmpo-
sta di consumo sui fiori. i 
floricoltori di Nemi e di altrl 
centri dalla provincia, colpiti 
nella loro gia difficile situa-
zione eoonomica. nel mese di 
luglio avevano dato vita ad 
una energica manifestazione 
di protesta che aveva otte-
nuto un primo risultato con 
I'aumento della tara dal 60 
allTW per cento. E poco dopo 
Tassessore Tabacchi aveva 
promesso al produttori che, 
per venire incontro alle loro 
esigenze, U comune avrebbe 
ulteriormente elevato la tara 

Anche il Consiglio comu-
nale di Nemi era stato inte-
ressato del problema con un 
ordine del giorno. proposto 
da] compagno Gismondi ed 
approvato a maggioranza, il 
15 luglio, con il auale si in-
vitava l'assessore romano ai 
tributl a rispettare i suoi im-
pegnl. 

Sono trascorsi due mesl da 
allora, ma le promesse di 
Tab&cchi non hanno trovato 
riscontro nci fatti: vivissimo 
e il malcontento tra i flori
coltori 

Anche l'assessore al Traffico se ne e dimenticato? 

Itinerari AT AC: quattro progetti 
ancora nei cassetti capitolini 

Un'intervista di Pala ad un giornale della 
sera: troppo presto per parlare del prevedi-
bile aumento del traffico - Si pensa alia 
Roma del 2000, ma si ignora la Roma di oggi 

SI, di quel famoso piano de
gli itinerari preferenziali ri-
servati a quel poveri autobus 
dell'ATAC che hanno sempre 
meno passeggeri, perche e tan-
to se superano i cinque chi-
lometri all'ora, sembra pro
prio che assessor! s Giunta 
si siano dimenticati. Recente-
mente, l'assessore al Traffi
co, Pala, e stato intervista-
to da un quotidiano della se
ra sul parcheggi. Nel corso 
dell'intervista, non ha manca-
to di far notare, dando pro-
va di bella prudenza, che 
quello dei parcheggi sotterra-
nei non e I'unica idea che la 
Amministrazione ha in animo 
di attuare per la soluzione dei 
problem! del traffico. 

« L'opinlone pubblica — ha 
detto l'assessore — e a co
noscenza degli sforzi dell'Am-
ministrazione comunale verso 
un potenziamento e ima ri-
quallficazione del trasporto 
pubblicon. Poi, senza specifi-
care il contenuto dl tali sfor
zi, ha cosl concluso: «Potra 
sembrare un paradosso, una 
battuta, ma io credo seria-
mente che fin da oggi dobbia-
mo guardare tutti alia eltta 
del 2000*. 

Per quanto riguarda la cit-
ta d'oggi, e il tradizionale au
mento del traffico che si re-
gistra nei mesi autunnali e in-
vernall. Pala non sembra ave-
re opimoni molto precise: 
« Ci penseremo, e naturale — 
ha detto rispondendo ad una 
domanda rivoltagli a questo 
proposito dair intervistatore 
che aveva accennato al preve-
dibile caos natalizio. — Non le 
sembra che sia premature par
lare di Natale? Qualche seUi
mana manca ancora mi sem
bra*. Insomma, sul famoso 
piano degli itinerari preferen
ziali riservati ai mezzi pubbli-
ci nemmeno una parola, nem-
meno un accenno, neppure in-
diretto. 

Cosa pensare? Semplice di-
menticanza quella di Pala. op-
pure voluta omissione? Che 
in Campidoglio certe pressioni 
emerse gia nella scorsa prK 
mavera e di cui si sono fatti 
portavoce alcuni giomali di 
destra abbiano avuto succes
so? Che Pala, dopo le Urate 
d'orecchio del fewpo, alle 
quali VAvantU replied ma sen
za far menzione degli itinera
ri, si sia convinto della bonta 
delle tesi del giornale di An-
giolillo, secondo il quale ta
li itinerari non servono a nul
la, anzi sono dannosi? 

I consiglieri comunisti, co
me abbiamo gia pubblicato, 
hanno comunque presentato 
suU'intero problema un'inter-
rogAzlone urgentissima in 
Campidogiio. Vedremo come 
reagira la Giunta. Vale tutta-
via la pena di spendere qual-

GLI INCARICHI 
NELLE SCUOLE 

SECONDARIE 
Le operazioni di conferimen-

to degli incarichi e delle sup-
plenze nelle scuole e negll 
lstituti di istruzicne seconda-
ria sono in corso. Ne ha dato 
notizia il Proweditorato agli 
studi. GU aspirant! all'inca-
rico collocati in gnduatoria 
saranno convocati a mezzo 
raccomandata. 

che parola per riassumere i 
termini dell'intera vicenda. 

Un potenziamento effettivo 
del mezzo pubblico, non fatto 
solo di parole, pub essere rap-
presentato a Roma (conside-
rata l'esasperante lentezza dei 
lavori per la costruzione della 
metropolitana) solo da una 
scelta: un sistema di percorsi 
riservati al mezzo pubblico 
che garantiscano all'utente un 
servlzio veramente alternati-
vo. Di questi itinerari si par-
la da anni. La Giunta, secon
do un ordine del giorno ap
provato dal Consiglio, avreb
be dovuto predisporre un pia
no a entro e non oltre il 30 
giugno » scorso. 

Solo in luglio, dei 15 itine
rari preferenziali previsti, l'as
sessore Pala illustro alia stam-
pa i particolari di quattro 
percorsi (porta Cavalleggeri -
piazza dei Cinquecento; via 
Po - piazza dei Cinquecento; 
besilica San Paolo - piazza Ve-
nezia; Gianicolense • piazza 
Argentina) sollevando reazioni 
vivacissime da parte della de
stra. Oggi, come abbiamo det
to. alia cosa sembra che in 
Campldoglio nessuno piii pen-
si. Eppure, la strada dell'at-
tuazione di un piano organi-
co e coerente di percorsi ri
servati ai mezzi pubbllci e Tu
nica strada che resta da im-
boccare, se veramente con i 
fatti si vuol dimostrare che 
rAmministrazione mira — co
me dice l'assessore — « ad un 
potenziamento e ad una riqua-
lificazione del trasporto pub
blico*. Se si contlnua invece 
nella politica dei rinvii e dei 
palliativi, non solo non si ca
va un ragno da un buco, ma 
si aggrava ulteriormente una 
situazione gia insopportabile. 

Ouesti sono i tracciati dei quattro percorsi preferenziali per tram • autobus, promessi dall'assessore 
Pala fin dal luglio scorso. II primo itinerario e quello ch* va da largo di Porta Cavalleggeri a piazza 
Cinquecento, attraverso corso Vittorio Emanuele, via del Plebiscito, piazza Venezia, via 4 povembre 
» via Nazionale. II secondo percorso inizia da via Po e raggiunge piazza dei Cinquecento attraverso 
via Salaria, via Piave, via Goito (che al mattino dovrebbero essere a • senso unico») , quindi piazza 
Indipendenza * la Stazion*. I I terzo percorso va dalla basilica di S. Paolo a piazza Venezia, lungo 
vis Marmorats. Lunsstcrere Aventino • via del Teatro Marcello. Infine, il quarto itinerario preferen-
ziale, inizia da Monteverd* * interessa la circonvallazion* Giapicolense, viale Trastevere, via Arenula 
per giunger* a piazza di Torre Argentina. 

L'ACEA precisa: 
mancava 
la pompa 

L'ACEA ci ha inviato una 
letters in riferimento all'ar-
ticolo da noi pubblicato il 
20 agosto nel quale si se-
gnalava la mancanza d'acqua 
durante l'lncendio veriflcatosi 
in un appartamento dello sta
bile di via Contardo Ferrini 
n. 140. L'ACEA ora «precisa 
che dal lwtt gU aoitann dei 
fabbricato. che hanno occu-
pato abuslvamente lo stabi
le. hanno manomesso l'im-
pianto di alimentazione in 
quanto, essendo sprowisxo di 
pompa di soUevamento, 1'ac-
qua non arrlvava ai serbatoi. 
D'altra parte llstituto delle 
Case Popolari, proprietario 
del suddetto stabile, non ha 
pruweduto finorm all'Uralla-
zione della pomp*, data la 
mancanza dl rapport! contrat-
tuali con gll occupanti. As-
sicuriamo — prosegue 1'ACEA 
— che e gia stato disposto 
per la listemazione dell'im-
pianto, che, tuttavta, potra 
essere esegulto solo previ ac
cord! con llstituto delle Ca
se Popolari*. 

Pietralata: 
42 famiglie 

senza acqaa 
Siamo un gruppo di famiglie 

abitantt (purtroppo!) in via 
Artuto Calza 19, a Pietralata. 
II motivo di quel • purtrop
po» e semplieissimo: da oltre 
\xn anno «iamo senz'aoqua, o 
per i'esattezza un filo d'acqua 
esce dai rubinetti, soltanto al-
l'alba o alia notte, per non piu 
ui uii paiu u u i e . xiiutiie rac-
contare i disa^i a cui siamo 
sottoposti. tutti quanti Io po-
tranno immpginare, ad ecce-
zione per6 dell'ACEA. Siamo 
andati infatU a protestare 
presso I'aztenda e ci hanno ri
sposto che stanno farendo 
dei lavori per riattivare le tu-
bature a pochi metri dal no
stra caseggiato. ma che non 
hanno nessun intenzione di 
ampliare la zona dei lavori. 
* L acqua I'avrete fra dieci 
anni» ci hanno detto. E' pos
sibile tutto questo? Possibile 
che 42 famiglie (tante ne abi-
tano nel caseggiato) debbano 
alzarsi all'alba per poter rac-
cogliere poche gocce d'acqua. 
senza che nessuno si ricordi 
di loro? R. A. 

Pfetralata 

Libri per 
la Casa 
del Popolo 
Cara Unita. 

abbiamo costruito una Ca
sa del Popolo bella. Ce 1'ab
biamo messa tutta. sottoscri-
vendo, lavorando nelle ore li
bera, per farla diventare il 
centro di Pietralata. Ci siamo 
riusciti e. bisogna dirlo. la 
nostra iniziativa ha avuto 
successo, piii dl quanto pen-
savamo all'inizio. 

La borgata ha ora un pun
to di riferimento per la sua 
vita collettira; sentiamo pe
ro che ci manca qualcosa di 
molto importante: i libri. Non 
abbiamo fond! per acqulstar-
li e ci rivolgiamo ai compa
gni. ai tuoi lettori perche ci 
aiutino ad avere una biblio-
teca all'altezza della nostra 
Casa del Popolo. 

Mandated i libri che avete 
letto; per vol non sara un 
grosso sacrificio e aiuterete 
noi a rendere sempre piu ac-
cogliente t piu completa la no
stra Casa del Popolo. 

I compagni di Pietralata 

Salvato a 

Fregene: per 

un crampo 

stava 

annegando 
Colto dai crampi mentre fa-

ceva il bagno a Pregene, un 
uomo di 62 anni ha rischiato 
ien di annegare: e stato sal
vato da due agent! sommozza-
tori che si trovavano sulla ri-
va. Giovanbattista Bilotta, abi-
tante in via Gregorio VII 474, 
si e tuffato alle 12.30 nello 
specchio d'acqua antlstante lo 
stabilimento « Golden Beach ». 

II mare era agitato. E' giun-
to a circa trenta metri dalla 
riva, poi e stato colto dai 
crampi e ha invocato aiuto. 
I due agent! sono riusciti a 
reggiungerlo e a riportarlo 
a riva. 

Al San Camtllo 11 Bilotta e 
stato medicato e giudicato 
guaribile in pochi giomi, per 
un lieve stato d'asfissia. 

portata davanti alia moglie. 
« Le dica lei, signora, di smet-
terla, la convinca dl tornare 
con me...», ha detto. Pronta 
e stata la risposta di Anna 
Bussetti: «Mo ne hai fatte 
troppe. Vattene...». A questo 
punto Armando del Mastro ha 
aperto la fondina: il tigliolet-
to gli si e aggrappato al brac-
cio, gli ha detto di non ucci-
dere la madre, contempora-
neamente la signora Senesi e 
scappata: voleva chiedere aiu
to ma e svenuta. Quando e 
rinvenuta, la tragedia era gia 
compiuta. 

Grande folia 

Successo 
del Festival 
deirUnita 

a Tiburtino 
Grande successo ha ottenu-

to ieri il festival de «l'Uni-
ta» chB si e svolto al Tibur
tino: nella mattinata. aiutati 
anche da un bel sole caldo. 
decine di giovani e ragaz/o 
hanno distribuito centinaia di 
garofani rossi alle donne del
la zona, mentre altri compa
gni erano attivamente impe-
gnati nella diffusione de 
« l'Unita ». 

I popolari giochi del pome-
riggio, la «corsa con i sac-
chi » e la « gara della pignat-
ta» hanno rlchiamato 1'inte-
resse e l'entusiasmo di gran-
di e piccini; piii tardi poi. 
dopo che il compagno Ugo 
Vetere aveva tenuto un comi-
zio nella piazza principale del 
quartiere, e iniziata la gam 
fra i numerosi complessi 
« beat» che avevano parteci-
pato al festival. Molti applau-
si e molta affluenza lino a 
notte allorche il festival v 
stato dichiarato chiu.so. 

Prosegue intanto in molti 
quartieri il lavoro di raccol 
ta di fondi per la stampa-
nella giornata di sabato l.i 
sezione Garbatella ha versato 
altre 120 mila lire, la sezio
ne INA Casa 50 mila. 

Alcune sezioni hanno comu-
nicato la tlutu in cui inten-
dono tenere la festa de <i l'Uni
ta*; la sezione Centro terra 
la festa il 21 settembro e si 
propone di raggiungere il 100 
per cento della sottoscrizione 

II 24 avninno luogo le te
ste delle sezioni Villa Certo-
sa e Torpignattara. Questi gli 
impegni per il IS: la sezio
ne dei comunali intende rag
giungere il 65 per cento del-
l'obiettivo, la zona Tibsrma 
1'80 per cento; le sezioni di 
Olevano, Tivoli, Roviano, Li-
cenza, Lavano, Nuova Alessan-
drino. Villa Gordiani, Nuova 
Gordiani hanno comunicato 
che intendono raggiungere il 
100 per cento. 

Iniziativa 
contro le 
riserve 

di caccia 
Due settimane dopo l'aper-

tura della caccia i cacciaton 
lamentano 1'esLstenza di mi
me rose riserve che nella pro
vincia riducono ulteriormen
te le gia limitate possibihta 
venatorie. Tali riserve sono 
state concesse ccn decreto 
del ministero deH'Agricoltura, 
senza nemmeno dame comu-
nicazione al comitato provin-
ciale della caccia. in palese 
contrasto con le norme della 
nuova Iegge che modifica so-
stanzialmente l'articolo 44 del 
vecchio T.U. sulla caccia. ove 
essa dice che «la concessio-
ne e la revoca di bandite o 
di nserve e disposta con deli-
berazione del comitato pro-
vinciale della caccia resa ese-
cutiva dal suo presidente». 

Era dunque dovere del mi
nistero. ancorche" la nuova 
legge non sia stata ancora 
pubblica ta sulla «Gazzetta 
Ufficiale », attenersi a tali nor
me cosi come ha fatto. del 
resto, per 1'aperture unica. 
Contro le riserve di caccia 
volute dal ministero il C.P.C 
aveva espresso parere tecnico 
negativo ed anche il presiden
te del Consiglio provinciale di 
Roma ha recentemente espres
so parere contrano. 

Una interrogazione del con-
sigliere provinciale compagno 
Gino Cesaroni so'Iecita una vi-
brata protesta dell'Ammini-
strazione della Provincia con
tro la decisione del ministero 
il quale ha mostrato di schie-
rarsi apertamente a favore 
del riservismo privato. Nella 
interrogazione si chiedono 
anche iniziative tendenti ad 
ottenere dal ministro della 
Agricoltura la immediate re 
voca dei decreti di concessio-
ne delle riserve di caccia. 
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